



Schüleraustausch mit Ganges - Échange scolaire avec Ganges

Am 28. November 2013 war es soweit - die Zeit des Wartens auf die Austauschschüler aus Südfrankreich war vorbei, und 26 Schüler des *Collège Louise Michel*, drei begleitende Lehrerinnen sowie einige Erwachsene des Partnerschaftsvereins wurden von den Schülern der *Janusz-Korczak-Realschule* und deren Eltern in Empfang genommen, um anschließend fünf erlebnisreiche und schöne Tage hier in Schwalmtal zu verbringen.

Jeder Tag des Schüleraustausches, der nun seit 22 Jahren mit dem College in Ganges stattfindet, hatte seine Höhepunkte, Sehenswürdigkeiten und Besonderheiten: Bowling, Eislaufen, Besuch des Kölner Doms und des Weihnachtsmarktes, Besuch der Biogasanlage in Eicken und ein „fête d'adieu“ am Ende der Woche. Einige Schüler des Französischkurses 10FR erzählen, wie sie die Woche erlebten.

Max: „Ich habe jetzt schon zum zweiten Mal am Austausch teilgenommen und würde es auch nochmal tun. Es war eine tolle Erfahrung.“

Sakine: „Ich habe zum ersten Mal am Austausch teilgenommen, und es war eine sehr schöne Erfahrung für mich, weil ich dadurch mein Französisch sehr verbessern konnte.“

Sarah: „Ich habe auch zum ersten Mal an einem Austausch teilgenommen und fand es sehr schön. Es ist eine schöne Erfahrung!“

Nicole: „Der Austausch war eine sehr schöne Erfahrung, und ich würde gerne so etwas wiederholen.“

Clara: „Die Woche mit den Austauschschülern war sehr spannend. Wir hatten viele lustige Momente.“

Theresa: „Der Austausch mit den Franzosen war sehr schön. Wir haben viele Sachen zusammen erlebt und es war eine Erfahrung wert!“

Tammy: „Der Austausch war wirklich eine Erfahrung wert, ich konnte dadurch mein Französisch sehr verbessern. Jeder, der die Möglichkeit hat, an einem Austausch teilzunehmen, dem würde ich dieses empfehlen.“

Alle freuen sich auf den *Gegenbesuch* im Mai 2014 in Frankreich!



In Köln



Biogasanlage in Eicken